

Avanzan migrantes sin tren.- Núñez

SILVIA GARDUÑO

Aunque el uso de “La Bestia” por parte de los migrantes en tránsito ha bajado de manera considerable en los últimos seis meses, los flujos se han mantenido, aseguró el Gobernador de Tabasco, Arturo Núñez, en el marco de la Reunión Anual de Embajadores y Cónsules.

“Se ha logrado disuadir el uso del tren del Istmo y de Chiapas, que se conoce coloquialmente como La Bestia, que servía para transformar migrantes. De hecho se ha reducido radicalmente el número de migrantes que se trasladan a través de La Bestia.

“En cambio, sí hay muchísimos cruces fronterizos de a pie, de hecho el flujo migratorio sigue produciéndose”, indicó.

El Mandatario tabasqueño comentó que, incluso, se ha visto que los migrantes centro-

americanos ahora viajan hasta Quintana Roo, para después reincorporarse a las rutas que los lleven hasta Estados Unidos.

Dijo que está viendo la manera de contribuir a bloquear estas nuevas rutas, generadas al desincentivar el uso del tren.

En tanto, César Duarte, Gobernador de Chihuahua, aseguró que en coordinación con el Gobierno federal, su estado apoya a la población mexicana deportada desde Estados Unidos, ya sea para que regresen a sus comunidades de origen o para proporcionarles empleo.

Sin embargo, advirtió, el Gobierno estadounidense no notifica sobre los repatriados que son ex convictos.

“Hemos planteado a la Cancillería la exigencia al Gobierno norteamericano para notificarnos de manera permanente la calidad y condición de los deportados”, expresó.



El uso del tren “La Bestia” por parte de migrantes ha disminuido, según autoridades.

